

Anleitung:

- 1) Bitte lesen Sie die beigelegte Gebrauchsanleitung vor der Benutzung des Artikels gut durch.
- 2) Bitte bewahren Sie die Anleitung und die Verpackung auf, da diese wichtige Informationen beinhalten.
- 3) Sollten Sie den Artikel weitergeben, muss die Anleitung dem Artikel beiliegen!

Inhalt:

- 1) 1x Bedienungsanleitung

Sicherheitshinweise:

- 1) Dieser Artikel ist kein Spielzeug. Bitte von Kindern fernhalten!
- 2) Der Artikel ist nicht zur Beleuchtung, sondern nur zur Dekoration geeignet.
- 3) Der Artikel darf nicht in der Verpackung betrieben werden.
- 4) Defekte Lampen können nicht ausgetauscht werden.
- 5) Achten Sie darauf, dass die Kabelisolierung nicht beschädigt wird.
- 6) Die Batteriebox und die äußere flexible Leitung dieses Artikels können nicht ausgetauscht werden. Wenn die Batteriebox oder die Leitung beschädigt ist, muss der Artikel entsorgt werden.
- 7) Der Artikel ist nur für den Batteriebetrieb geeignet.
- 8) Nur zur Verwendung im Innenbereich.
- 9) Setzen Sie 3 neue handelsübliche Batterien des Typs AA, 1,5 V ein (wie im Batteriefach angezeigt).
- 10) Ungleiche Batterietypen oder neue und gebrauchte Batterien dürfen nicht zusammen verwendet werden.
- 11) Beim Einlegen der Batterien auf korrekte Polarität achten.
- 12) Entfernen Sie die Batterien aus dem Artikel, wenn Sie ihn über längere Zeit nicht benutzen.
- 13) Nicht wiederaufladbare Batterien dürfen nicht wieder aufgeladen werden.
- 14) Vorsicht! Batterieflüssigkeit ist ätzend. Batterien von Feuer fernhalten, da sie explodieren oder auslaufen können.
- 15) Anschlussklemmen im Batteriefach nicht kurzschließen.
- 16) Nicht in der Nähe von Gas- oder elektrischen Heizungen, offenen Feuern, Kerzen oder anderen Hitzequellen betreiben.

Inbetriebnahme:

1. Setzen Sie 3 neue handelsübliche Batterien des Typs AA, 1,5 V ein.
2. Schließen Sie das Batteriefach und drücken Sie den Schalter am Unterteil, um das Licht einzuschalten:
3. Funktionen: 1) ausgeschaltet
2) dauerhaft eingeschaltet
3) 6/18-Timer

Garantie:

- 1) Es gilt die gesetzliche Gewährleistung.
- 2) Schäden, die durch falsche Behandlung oder Bedienung, durch falsche Platzierung oder Lagerung, durch falsche Verkabelung oder Installation, durch Gewalt oder andere externe Einflüsse entstehen, sind nicht durch die Gewährleistung abgedeckt. Wir empfehlen daher dringend die Gebrauchsanweisung sorgfältig zu lesen und aufzubewahren, da diese wichtige Informationen für den Einsatz des Artikels enthält.



Hergestellt für:
 Hellum Handels-und
 Produktions GmbH & Co. KG
 Gärtnersleite 11, 96450 Coburg, Germany



Operating manual:

1. Please read the attached operating manual thoroughly before startup.
2. Please retain manual and packing for future reference, as these contain important information.
3. Should this appliance be passed on to a third party, then this operating manual must be included.

Product packaging details:

1. 1x instruction manual

Safety instructions:

- 1) This article is not a toy. Please keep away from children!
- 2) This article is not suitable for illumination, but for decoration only.
- 3) Do not switch on the article while it is still in the package.
- 4) The lamps of this article are not replaceable.
- 5) Ensure that the wire insulation is not damaged before usage.
- 6) The battery box and the external flexible cable of this article cannot be exchanged, in case of any damage to one of these parts the article must be disposed of safely.
- 7) This article must only be operated with batteries.
- 8) For indoor use only.
- 9) Insert 3 new standard AA, 1.5V batteries (as indicated in the battery compartment).
- 10) Do not use new and used batteries or different types of batteries at the same time.
- 11) Ensure the batteries are inserted with correct polarity.
- 12) Remove the batteries from the article when not used for a long-time.
- 13) Non-rechargeable batteries should not be recharged.
- 14) Caution! Battery fluid is corrosive. Keep batteries away from fire as they may explode or leak.
- 15) Do not short-circuit the connecting terminals in the battery compartment.
- 16) Do not use this article near gas or electrical heaters, open fires, candles or other heat sources.

How to light up the item?

1. Insert 3 new standard AA, 1.5V batteries
2. Close the battery cover and press the button on the base to light up:
3. Functions:
 - 1) Turn off
 - 2) Steady on
 - 3) 6/18 timer

Warranty

- 1) A statutory warranty applies for this product.
- 2) Damage caused by wrong treatment or operation, by false placement or storage, improper connection or installation, as well as force or other external influences are not covered by this warranty. We recommend careful reading of the operating instructions as they contain important information.

